Comisión Permanente de Contraloría y no puedo detener mi voz para formularlas ante este hemiciclo, ya que al fin y al cabo es acá donde esas denuncias deben ventilarse. (Aplausos).

Este es el acuerdo de la vergüenza, el que ha presentado el CEN de AD. Digo de la vergüenza, porque avergonzados han llegado a mí hoy hoy más de 20 colegas de la fracción parlamentaria de Acción Democrática para decirme "No estoy de acuerdo con esa decisión, pero tendré que hacerlo". (Protestas desde la bancada de AD). Veo incluso algunos rostros que se inquietan. (Voces de la bancada de AD incitan al orador a que dé los nombres). No los voy a nombrar colegas, no podría hacerlo y no sería leal que lo hiciera, pero aquí hay voces -y lo saben quienes me están escuchando— que han venido (y se los agradezco) con lealtad a decirme: "Creemos en tus causas y en tus luchas. Esto es un exceso del CEN. además, impolítico, indebido". Es más, hay quienes me han dicho: "Es la desvergüenza de un grupo familiar que nos ha forzado a tomar decisiones que no debimos tomar y a tomarlas extemporáneamente". Hay gente en la bancada de Acción Demo-crática que no está de acuerdo con esa decisión y con ese Proyecto de Acuerdo.

DIPUTADO MORALES BELLO (DAVID). (De pie, interrumpiendo al orador). ¡Eso es falso! ¡Eso es falso!

(Todos los diputados de la bancada de Acción Democrática se ponen de pie y gritan al orador palabras en forma enardecida, mientras tanto los diputados de la bancada de COPEI, así como los asistentes a las barras, también de pie, tributan una prolongada ovación al orador).

EL PRESIDENTE.— (interrumpiendo). Colega diputado Morales Bello, ayer tuvo oportunidad de hablar el Gobernador de Carabobo, deje al orador ahora intervenir directamente.

(Continúan las protestas del diputado David Morales Bello y de todos los diputados de la bancada de Acción Democrática. Las barras enardecidas tributan prolongados aplausos al orador mientras que el resto de diputados pertenecientes a las demás fracciones se ponen de pie y aplauden).

EL PRESIDENTE.— Colega diputado Morales Bello, por favor, calma . . .

(Continúan los gritos y las pitas desde la bancada de Acción Democrática).

DIPUTADO PADRON (PACIANO).— Ya concluyo honorables colegas.

(Desde la bancada de AD gritan al orador: "mentiroso", "falso").

EL ORADOR.— Honorables colegas: Quiero, para concluir mis palabras, agradecer el respaldo solidario de los distintos partidos de la oposición . . .

(Continúan los gritos de las barras y las pitas desde la bancada de Acción Democrática).

EL ORADOR.— (Dirigiéndose al diputado Morales Bello). ¡Deja de tratar de ganar puntos en tu carrera presidencial, que no es así como vas a Hegar a Miraflores! (Aplausos de las barras y de los diputados de COPEI).

Ya para concluir, por supuesto que tengo que lamentar esta impaciencia. Al fin y al cabo cada quien tiene su turno y la democracia permite que cada uno a su momento pueda expresar sus puntos de vista.

Agradezco, mis honorables colegas, el respaldo solidario que he recibido de todos los diputados de la oposición de este hemiciclo, el respaldo fraternal de la fracción parlamentaria de COPEI, el aliento que he recibido de todos los rincones del país que me han llegado, pero muy especialmente de los venidos del Estado Carabobo. No es fácil, colegas, no es seguro, no es cómodo, no es grato tener como tarea prioritaria, como misión fundamental la lucha contra la corrupción administrativa a la que nos debemos todos, pero a pesar de los insultos, de las amenazas y de las incomodidades y de los desvelos míos, yo continuaré adelante, adelante hasta el final, adelante, de pie con mis denuncias y con mis investigaciones, adelante con la fe en Dios, por la Patria y por la democracia.

Repito ahora palabras del Padre de la Patria, Simón Bolívar. "Que se acuse a cuantos cometan faltas y todos se corregirán, yo el primero". Muchas gracias. (Prolongados aplausos tributan al orador las barras, la bancada de COPEI y diputados pertenecientes a las demás fracciones de oposición).

EL PRESIDENTE.— Continúa el debate. Tiene la palabra el diputado Orlando Fernández y puede hacer uso de la Tribuna de Oradores.

DIPUTADO FERNANDEZ (ORLANDO). (Desde la Tribuna de Oradores).— Señor Presidente, colegas Parlamentarios: Dije al comienzo de este debate —accidentado e impropio a la vez por la magnitud del problema que se iba a discutir— que lo ocurrido en la Cámara de Diputados no era más que un gesto de prepotencia de la mayoría del Congreso de la República y que aquí está ocurriendo lo que se refleja de los Estados Carabobo y Yaracuy, porque debo comenzar haciendo referencia a dos hechos donde Acción Democrática, a pesar de su mayoría, por su torpeza sale con las tablas en la cabeza. (Aplausos de las barras)

A veces no entiendo por qué políticos de tanta experiencia como los adecos y otras veces también los copeyanos confunden la mayoría con el criterio de que la misma les permite abusar contra las minorías y esto lo digo basado en lo siguiente, vuelvo a repetir un caso: Alexis Olmos hoy premiado por no cumplir en el Parlamento, por engañar a la Cámara de Diputados, por violar el Reglamento Interior y de Debates, por burlarse del país diciendo que estaba enfermo, pidiendo permiso por enfermedad cuando realmente andaba en discotecas, en giras del partido y no cumpliendo precisamente lo que los permisos establecían. ¿Qué ocurrió? Voy a hacer una referencia de lo que ha ocurrido para reorientar el debate. Juan José Caldera envía una carta denunciando el caso del diputado Alexis Olmos. Entonces, Acción Democrática y el diputado Alexis Olmos, creyendo que el Congreso de la República es igual a la Legis latura del Estado Yaracuy, interviene y hace igual que Gobernador de Carabobo ayer, se trajo diez autobuses lle nos de personas del Estado Yaracuy, plenaron las barras y comenzó su intervención respondiendo las acusaciones del diputado Juan José Caldera diciendo: Que él derrotó al papá, que yo fui quien derrotó al papá, que el diputad Juan José Caldera para acá, que el diputado Juan José Caldera para allá. Se levantó entonces el diputado Juan José Caldera y le empezó a decir cómo violaba el Reglamento, cómo engañó al Congreso, cómo tenía que ser investigado y por qué el Congreso tenía que sancionarlo.